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Oggetto: Situazione delle alberature tra Viale Segni e via Cassuto 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 VISTO che nella zona in oggetto sono presenti alberature ai lati della carreggiata; 
 VISTO che circa tre anni fa l’amministrazione comunale è intervenuta nella zona in oggetto 

abbattendo alcune alberature (platani) irreparabilmente danneggiate o morenti; 
 CONSIDERATO che in occasione del suddetto intervento, la cittadinanza fu rassicurata sul 

fatto che le alberature rimosse sarebbero state sostituite o, quantomeno, che la zona a 
margine della carreggiata stradale sarebbe stata messa in sicurezza; 

 CONSIDERATO che nella zona è stato da poco inaugurato dall’amministrazione 
comunale, un giardino pubblico intitolato ai “Caduti di Russia” quale spazio recuperato e 
restituito ai residenti del quartiere; 

 PRESO ATTO che, ad oggi, a lato della carreggiata, nella zona in oggetto, persistono in 
essere i residui dei tronchi delle alberature abbattute, con l’aggravante dei segni di 
deterioramento degli stessi dovuto al tempo ed agli ad agenti atmosferici; 

 PRESO ATTO che le stesse zone, intransitabili, nelle quali persistono in essere i residui dei 
tronchi delle alberature abbattute, sono divenute ricettacolo di rifiuti, cartacce ed altri 
elementi di sporcizia e di degrado; 

 PRESO ATTO che nella zona pare vi siano altre alberature (perlomeno 5 elementi) ormai 
secche o morenti 

 
INTERROGA IL SINDACO 

 
1. Per sapere se corrisponde al vero il fatto che nella zona in oggetto vi siano alberature secche o 
morenti, da rimuovere e sostituire, le quali potrebbero rappresentare anche elementi di pericolo in 
caso di eventi atmosferici e precipitazioni sulla città; 
2. Per sapere se l’amministrazione comunale ha in programma la sostituzione delle alberature 
abbattute circa tre anni fa, nella zona, e fino ad oggi non ancora sostituite e, in caso di risposta 
affermativa, per conoscere le tempistiche previste per l’intervento; 
3. Per sapere se l’amministrazione comunale è al corrente del degrado e della sporcizia accumulata 
nelle zone a margine della carreggiata dove, circa tre anni fa, sono state abbattute delle alberature e, 
in caso affermativo, quali provvedimenti intende prendere per risolvere tale problematica. 
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